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SPD-Fraktion im Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
An den Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Dr. Manfred Benkler 
o. V. i. A. 
über den 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
Hannover, 26. August 2008 
 
Anfrage 
  in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 10. September 2008 
  zum Thema 

Bundesstraße 65, Anschlussstelle Kirchrode – Verkeh rssituation 
an den Einmündungen mit Stopp-Zeichen 
 

Die Abfahrten von der Bundesstraße 65 in die Brabeckstraße sind für 
Rechtsabbieger weiterhin als lichtzeichenfreie Einmündungen mit einer für 
Kraftfahrzeuge sehr eleganten, weil schnell zu durchfahrenden Linienführung 
gestaltet, im Hinblick unter anderem auf den Fußgängerverkehr aber mit der 
Maßgabe des unabdingbaren Haltens vor Einfahrt in die Brabeckstraße. Nach wie 
vor ist eine sehr hohe/zu hohe Zahl der Nichtbeachtung der Verkehrszeichen (Stopp-
Zeichen und Haltlinie) zu beobachten. Dabei ist der westliche Fußweg der 
Brabeckstraße sogar ein ausgesprochener Schulweg. Verkehrskontrollen zeigten – 
wenn überhaupt – nur eine vorübergehende Wirkung, so die von der Polizei 
eingeholte Information. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

1. Welche Wertigkeit wird von den verschiedenen zuständigen Stellen (Polizei, 
Baulastträger, Kommune) diesen Beobachtungen beigemessen? 

2. Welche Vorkehrungen/Erfolg versprechenden, verkehrsregelnden 
Maßnahmen halten die zuständigen Stellen jeweils für angezeigt, tatsächliche 
und mögliche Gefährdungen durch offensichtliches und zu häufiges 
Nichtbeachten jetziger Regelungen erheblich zu reduzieren. 

3.  Würde sich eine rechtwinklig gestaltete Einmündung mit einem kleinen 
Abbiegeradius auf die mögliche Abbiegegeschwindigkeit und damit auf die 
Sicherheitssituation (mit und ohne Lichtzeichenregelung) verbessernd 
auswirken? 

 
 
Knut Böhme 
Fraktionsvorsitzender 


